

À Quiévrechain, Pierre Griner détrône Michel Lefebvre, après 37 ans

La Voix du Nord Publié le 23/03/2014



37 ans. C'est le nombre d'années que Michel Lefebvre aura passé dans le fauteuil majoral. Dès demain matin, pourtant, il commencera à passer la main à son successeur, Pierre Griner. À 23 ans, le jeune homme a remporté ce soir haut la main les élections, au terme de l'une des campagnes les plus dures menées dans l'arrondissement. Les 60 % des suffrages remportés par les colistiers de Pierre Griner ont été mérités car « *ils voulaient vraiment la victoire* », dixit Michel Lefebvre. En ce qui le concerne, le maire sortant a acté le message des habitants, « *qui m'ont fait comprendre que je n'étais plus capable de gérer la ville* ». La responsabilité de cet échec, Michel Lefebvre estime qu'elle lui revient, « *car je n'ai pas animé l'équipe* ». Laquelle équipe s'est aussi contentée de se glisser « *derrière le grand manteau du maire* », et ne s'est pas suffisamment montrée. Dès samedi prochain, le conseil municipal se réunira. Cinq colistiers de Michel Lefebvre, dont la tête de liste Joël Gaillet, en feront partie. M. Z.